

## L'histoire du !

Il était une fois, une  en train de faire du pain d'épices. Comme il lui restait de la pâte, elle décida de faire un petit  . Avec des raisins secs, elle dessina des yeux, un nez, une bouche. Après quelques instants, elle entendit des bruits dans son four. Elle ouvrit la porte, et le  en sortit d'un bond. Elle voulu l'attraper, mais il lui échappa en criant : « Cours, cours aussi vite que tu peux ! Tu ne m'attrapera pas, je suis le  ! ». Elle le poursuivit dans la cour où le  travaillait. Il voulu l'attraper, mais quand le  passa devant lui, il lui lança : « Cours, cours aussi vite que tu peux ! Tu ne m'attrapera pas, je suis le  ! ».

En arrivant sur la route, il rencontra une  . La  l'appela, mais le  cria par-dessus son épaule : « J'ai échappé à une  . J'ai échappé à un  . Cours, cours aussi vite que tu peux ! Tu ne m'attrapera pas, je suis le  ! ». La  se mit à le poursuivre, suivi de la  et le .

Le  rencontra un . « Arrête-toi dit le  je voudrais te manger ». Mais le  répondit : « J'ai échappé à une  et un  ... J'ai échappé à une . Cours, cours aussi vite que tu peux ! Tu ne m'attrapera pas, je suis le  ! ».

Le  dut s'arrêter devant plusieurs  qui traînaient un énorme  rempli de . Il grimpa et se cacha derrière les . C'est à ce moment là que le  a rencontré le . Et depuis ce jour, le petit  habite au royaume du  !

### LES MOTS IMAGES :

